

lunes 18 de abril de 2022

El alcalde Manolo Barón como resumen a la Semana de Pasión: "Las Cofradías de Antequera nos han hecho vivir una Semana Santa para el recuerdo, histórica"

El Alcalde de Antequera destaca el hecho de que nuestra ciudad haya sido visitada más que nunca en ninguna Semana Santa anterior, calificando la de este año como una de las mejores de los últimos 15 ó 20 años. Agradece el esfuerzo realizado a todas las personas que han participado y hecho posibles las procesiones, destacando el beneficio que ha conllevado paralelamente tanto a bares, restaurantes y hoteles.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, realiza hoy Lunes de Pascua su particular balance de lo que ha dado de sí la ya concluida Semana Santa de nuestra ciudad en el año 2022. En este sentido, considera en primer lugar que "Antequera ha vivido una excepcional Semana Santa tras dos años sin poder hacerlo, habiendo sido además una de las mejores Semanas Santas de los últimos 15 o 20 años".

Hace referencia a lo positivo de que todas las Cofradías hayan podio salir a la calle, aunque haya que lamentar los vaivenes del tiempo del

Martes Santo: "Todas han salido, aunque es verdad que el Martes Santo la Cofradía del Rescate sufrió las inclemencias meteorológicas de la lluvia y tuvo que acelerar y regresar a su templo de la Trinidad de una manera no deseada. Pese a ello, salieron dignamente a la calle aunque desgraciadamente la lluvia les sorprendió. El resto de días han sido excepcionales".

"No recuerdo haber visto tanta gente ya no sólo los festivos, sino también el lunes y miércoles con presencia excepcional de público en las aceras. Eso demuestra que los antequeranos teníamos muchas ganas de ver a nuestras cofradías en la calle, resultando ser una Semana Santa histórica y para el recuerdo", continúa Manolo Barón.

El Alcalde considera también que la Semana Santa de este año 2022 ha sido muy especial por las circunstancias de pandemia vividas en los dos últimos años, reflejándose también de forma positiva en el comercio y la hostelería de la ciudad: "Nos va a costar mucho olvidar esta Semana Santa por muchos motivos. En primer lugar porque ha sido la más esperada; el sueño de procesionar se ha hecho realidad en estos días





en Antequera. La hostelería, que es la que recibe el beneficio material –porque el beneficio sentimental lo reciben todos y cada uno de los cofrades–, ha sido imponente porque tanto bares, restaurantes como hoteles han tenido una semana histórica en cuanto a conseguir recursos económicos para conseguir mantener sus puestos de trabajo y las puertas de los negocios abiertas.

Manolo Barón agradece a todas y cada una de las Cofradías de Antequera y a la Agrupación, a todos los Hermanos Mayores y Presidenta de la Agrupación, a todos los hermanacos y penitentes, y a todas las personas que han participado en las distintas procesiones "sus esfuerzos y que tantos anhelos y preocupaciones hayan tenido este bonito desenlace en ver salir las procesiones a la calle".

"Antequera ha estado preciosa, ha sido visitada más que nunca en ninguna Semana Santa anterior siendo notorio el completo hervidero de personas y visitantes que habían venido para ver completar los desfiles procesionales", concluye el Alcalde.







